

La OPEP, el aumento de los precios y el mercado

Por: [Ivette Fernández Sosa](#)

Globalización, 25 de septiembre 2018

[Prensa Latina](#) 25 September, 2018

Región: [Mundo](#)

Tema: [Economía](#), [Petróleo y Energía](#)

El mercado petrolero registró hoy un aumento del crudo que lo situó en máximos de cuatro años, en reacción al acuerdo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) de no incrementar la producción de crudo.

El tipo Brent, que marca la referencia en los mercados europeos, se situó hoy en 81, 50 dólares el barril, lo que representó un aumento de 30 centavos en comparación con la jornada previa y su mayor cotización desde 2014.

Otro incremento a considerar fue notificado el lunes por la OPEP al obtener 72,19 dólares por barril en entregas para noviembre, un incremento de 1,73 dólares respecto a su cierre anterior.

En su más reciente cita celebrada durante el fin de semana en Argelia, los miembros de la OPEP convinieron en aplazar la decisión de incrementar los niveles de extracción de crudo hasta la próxima reunión del venidero 3 de diciembre en Viena, Austria.

Tras el encuentro, el ministro de Energía de Rusia, Alexander Novak, declaró que no era necesario un aumento inmediato de la producción, aunque creía que la guerra comercial entre China y Estados Unidos, y las sanciones de Estados Unidos contra Irán, estaban creando nuevos desafíos para los mercados petroleros.

La organización sostuvo en un comunicado que estaba satisfecha 'con respecto al panorama actual del mercado petrolero, ante un equilibrio generalizado entre la oferta y la demanda'.

Venezuela, quien ostentará la presidencia de la Conferencia OPEP durante 2019, celebró la decisión acordada en Argelia.

'Vamos a seguir consolidando una gran alianza productiva de estabilización, inversiones y precios justos como parte de estos convenios', subrayó hoy el jefe de Estado, Nicolás Maduro, en declaraciones a la prensa.

A juicio del ministro de Petróleo de esa nación, Manuel Quevedo, durante esa reunión se analizó 'el escenario completo, no solo para los países productores, sino los importadores e inversionistas para evitar cualquier influencia externa y garantizar la estabilización progresiva del petróleo', dijo.

Con el aumento de los precios del crudo a su máximo de cuatro años durante esta jornada se cumplen los vaticinios realizados semanas atrás por la Agencia Internacional de Energía

(AIE) sobre el previsible aumento de la cotización del petróleo.

El jefe de industria petrolera y división de mercado de la AIE, Neil Atkinson, estimó recientemente que la mayor preocupación acerca del crudo estaba en el probable incremento de los precios debido a la ausencia del suministro procedente de Irán ante la reimposición de las sanciones estadounidenses contra ese país.

La nación persa, por su parte, sostuvo la víspera que Washington no tendrá éxito en su intención de reducir a cero sus exportaciones de petróleo.

La agencia IRNA divulgó que el ministro iraní de Petróleo, Biyan Zangeneh, aseguró que es 'imposible' que la nación norteña logre eliminar el crudo iraní del mercado a medio plazo, pese a las sanciones que entran en vigor el próximo noviembre.

Zangeneh explicó asimismo que, por el momento, Corea del Sur es el único país que cortó sus importaciones de petróleo iraní por tercer mes consecutivo.

Irán, que ya es golpeada por un primer paquete de sanciones que incluyen al sector automotor, el comercio de oro y de otros metales, se enfrenta a un vaticinio de un descenso de la producción que analistas estiman en más de un millón de barriles de crudo al día cuando el 4 de noviembre se restablezcan las sanciones estadounidenses.

El país islámico, el tercer mayor productor de crudo de la OPEP, exportó desde finales de marzo hasta finales de julio pasado 2,3 millones de barriles diarios de petróleo.

Ante este convulso panorama algunos analistas estiman que el barril de crudo remontará los 100 dólares a finales de este año o a inicios del siguiente.

Expertos de la compañía de comercialización de energía Mercuria Energy Trading, con sede en Chicago, prevén que los precios pueden subir a más de 100 dólares en el cuarto trimestre por la retirada del suministro iraní; mientras el grupo Trafigura de comercialización del petróleo, espera un barril a 90 dólares para diciembre y a 100 dólares a principios de 2019.

Durante 2016, la OPEP acordó reducir el suministro de más de un millón de barriles diarios hasta los 32,5 millones.

Esta medida buscaba estimular los precios del crudo que, tras sobre pasar los 100 dólares, experimentó un desplome prolongado desde mediados de 2014 que lo situó por debajo de los 50 dólares.

Ivette Fernández Sosa

La fuente original de este artículo es [Prensa Latina](#)

Derechos de autor © [Ivette Fernández Sosa](#), [Prensa Latina](#), 2018

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Ivette Fernández Sosa](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca